

RECAPTURADO PRIMATE EN REFUGIO ANIMAL DE CALI

Chimpancé que se escapó de refugio animal en Cali ya está en su jaula

Con sedantes se logró su recaptura en el barrio Floralia y el Dagma reevaluará condiciones de seguridad del lugar



Foto archivo particular

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#Animales

#América

+

Compartir



Valorar:

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | CALI | 15/12/2016 -

Momentos de angustia vivieron los habitantes del barrio Floralia, cuando se enteraron que un **chimpancé** del Refugio Animal Villa Lorena, ubicado en la carrera 9 norte #84-30, **se había escapado de su jaula**.

Aunque el primate no salió a las calles y deambuló por la parte trasera del Refugio, los vecinos temían por su seguridad ya que, el animal podría alterarse al ver a las personas.

“Estábamos nerviosos porque decían que **ese gorila estaba muy bravo**. Nos ‘paniqueamos’. Ya estamos tranquilos porque lo cogieron y está encerrado”, dijo un vecino del sector.

Otra vecina agregó que “el animal tal vez no era agresivo, pero nos azaraba que al ver a alguien se alterara”.

Luis Rodríguez, director del Dagma, explicó que el “animal se escapó en la noche, estaba agresivo y con el acompañamiento del equipo del Zoológico de Cali, Bomberos y Policía se usaron dardos, para aplicarle sedante”.

A la media noche el chimpancé se quedó dormido y pudo ser regresado a su jaula.

Se hará una **reevaluación de las condiciones de seguridad** del Refugio Animal Villa Lorena, dijo el director del Dagma, “porque esto es una alerta de lo que puede pasar con otras especies más peligrosas”.